

Kerenzerbergrennen 2024 – wenn die Motoren röhren

Am Wochenende vom 15./16. Juni kommt die Oldtimer-Szene so richtig in Fahrt. Das Kerenzerbergrennen bietet Rennspektakel pur mit einem spannenden Starterfeld.

■ An den zwei Renntagen im Glarnerland kann man zahlreiche Boliden hautnah und in voller Aktion miterleben. Das fahrende Museum mit historischen Rennwagen, Formelfahrzeugen und Veteranen-Motorrädern sorgt für ein abwechslungsreiches Programm, und auch die beliebten Showfahrzeuge fehlen nicht.

Insgesamt werden 220 Rennautos und 50 Motorräder am Start sein. Der Eintritt beträgt fünf Franken und keinen Rappen mehr, wie im Jahr 1967, als der heute historische Motorsportanlass seine Geburtsstunde hatte. Am Samstag, 15. Juni, und Sonntag, 16. Juni, ist das Fahrerlager ab 7 Uhr für Zuschauerinnen und Zuschauer geöffnet.

So richtig hochlaufen werden die Motoren ab 8 Uhr, wenn das erste Fahrerfeld in Mollis an den Start geht. Ab diesem Zeitpunkt sind auch die verschiedenen durch Vereine betriebenen Verpflegungsstände in der Zuschauerzone in Betrieb. Der Start ist – wie bereits 1967 – beim Restaurant Waid. Die Streckenlänge beträgt 3,17 Kilometer, mit vier Spitzkehren, lang geschwungenen Kurven und schnellen Geraden.

Weitere Informationen über den Anlass und das gesamte Programm sind unter www.kerenzerbergrennen.ch zu finden.



Daniel Mauerhofer in einem der drei jemals gebauten Sauber C3 aus dem Jahr 1972.



Gewaltiger Bolide: Louis Frey bändigt den Gaggenu-Rolls, Modell 27, Baujahr 1934 mit einem 27-Liter-Motor.

Das Wichtigste in Kürze

Was?

Kerenzerbergrennen (Oldtimer Motorsportevent)

Datum

15./16. Juni 2024

Wo?

8753 Mollis, Kerenzerberg

Eintritt

Fr. 5.–

Verpflegung

An der Rennstrecke befinden sich verschiedene Verpflegungsstände

Anreise

Mit dem Auto:
Autobahn A3, Ausfahrt Niederurnen, weiter Richtung Glarus – Näfels – Klausenpass (Parkplätze beschildert)

Mit dem öffentlichen Verkehr:
Zielort Näfels-Mollis

Programm 15./16. Juni

- 7.00 Fahrerlager für Zuschauer offen
- 8.10 Start zur Vormittags-Session Kerenzerbergrennen
- 12.00 – 13.00 Mittagspause
- 13.10 Start zur Nachmittags-Session Kerenzerbergrennen
- 17.30 ca. Ende der Veranstaltung

Sonstiges

Renntaxi-Fahrten buchbar

Gesucht

Freiwillige Helferinnen und Helfer

Anmeldung über die Website. Helfer erhalten: Verpflegung am Einsatztag, das offizielle Kerenzerbergrennen-Polo-Shirt und ein Abschlussessen

Weitere Informationen:

www.kerenzerbergrennen.ch



Show und Attraktionen im Starterfeld: Fred Kamm mit seinem BMW M2 CS, Jahrgang 2021.



Loris Rosati fährt auf Abwegen und bringt sein Dreirad APE mit 900 ccm Motor auf irre Touren.